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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка предложений по совершенствованию валютного контроля в Российской Федерации». В работе рассматриваются общие понятия и принципы осуществления валютного регулирования, нормативно-правовая база в сфере исследования. Более того, проведен анализ деятельности таможенных органов при проверке внешнеторговых операций, изучено взаимодействие между ведомствами по вопросам валютного контроля. А также были выявлены актуальные проблемы и разработаны предложения по их решению. Целью данной выпускной работы является разработать предложения по совершенствованию валютного контроля, осуществляемого таможенными органами Российской Федерации. Объектом исследования является процесс валютного контроля. Предметом выступают механизмы осуществления валютного контроля Задачи работы: 1. Рассмотреть основы осуществления валютного контроля. 2. Исследовать нормативно-правовую базу в сфере валютного регулирования. 3. Проанализировать деятельность должностных лиц таможенных органов при осуществлении валютного контроля. 4. Изучить способы и методы взаимодействия таможенных органов и иных государственных структур, реализующих функции валютного регулирования. 5. Выявить актуальные проблемы в исследуемой сфере. 6. Сформировать рекомендации по повышению эффективности и устранению проблем в сфере валютного регулирования таможенными органами.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Development of proposals to improve currency control in the Russian Federation». The given work is devoted to general concepts and principles of the implementation of currency regulation, the legal framework in the field of research. Moreover, an analysis was made of the activities of customs authorities when checking foreign trade operations, and the interaction between departments on issues of currency control was studied. Actual problems were also identified and proposals for their solution were developed. The purpose of this graduate qualification paper is to develop proposals for improving the currency control carried out by the customs authorities of the Russian Federation. The object of the research is process of currency control. The subject is mechanisms of currency control implementation. The research set the following goals: Objectives of the research: 1. Consider the fundamentals of currency control implementation. 2. Research the legal framework in the field of currency regulation. 3. Analyze the activities of customs officials in the implementation of currency control. 4. Study the ways and methods of interaction between customs authorities and other government agencies, that implement the functions of currency regulation. 5. Identify current issues in the field of study. 6. Determine recommendations of improving efficiency and eliminating issues in the currency regulation of customs authorities.
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